
令和７年度 第２回淡路佐野運動公園管理運営協議会  

 

1 日 時  令和７年３月１０日（月） 14：00～15：40 

2 場 所  淡路佐野運動公園屋内練習場２階会議室 

3 出席者  堀理事（西山委員代理）、中山委員、森副理事長（風早委員代理） 

寺本支部長（吉岡委員代理）、伊藤事務局長（津田委員代理）、岡本委員 

上田委員、片平委員、上月管理第１課長（勝野委員代理）、首藤委員、 

中西専門員（大北委員代理）   

4 議 題  (1) 施設の利用状況等について   

      （2） 施設の整備等について 

      （3） その他 

      （4） 意見交換 

 

5 議事要旨 

  （1）淡路佐野運動公園の施設の利用状況・整備等にかかる報告と質疑 

    事務局より、資料 1～4を用いて、説明を行った。 

     意見等は特になし 

 

  （2）その他・意見交換 

  （岡本委員）犬の散歩をする方でマナーの悪い人がいると思いますがどうですか。 

    （事 務 局）委員のおっしゃる通りフンの処理をされていない方がたまにいらっしゃいます。 

気づいたら管理事務所で処理をしています。 

    （岡本委員）トイレの利用状況はどですか。以前に紙オムツを捨てられたりしていたと思い 

ます。 

    （事 務 局）たまに詰まったりするときがあります。 

          昨年度に兵庫県がトイレの改修工事を行っており、全て綺麗になっています。 

          利用者の方から好評であり、特に女性の方に喜んでいただいています。 

          トイレも全て洋式になっています。 

    （首藤委員）兵庫県の方からご連絡があります。第１野球場でネーミングライツを募集してい   

          まして、例えば明石公園ではトーカロ球場、三木防災公園ではブルボンビーンズド

ームがあるんですが、今回佐野運動公園の第１野球場で応募がありました。現在 

          審査中であり、企業名は公表できないのですが４月から愛称で○○球場と企業名

が付く予定です。３月中ぐらいに決定予定で４月からパンフレットやホームペー

ジに記載していく予定です。 

    （事 務 局）兵庫県から正式に決定の連絡がありましたら、各団体の皆様にご連絡させていた 

                    だきます。 

（岡本委員）プロ野球の１軍の試合は誘致できないのですか。 

    （事 務 局）現在の設備ではプロ野球の誘致は難しい状況ですが、令和７年度に社会人野球の 

          近畿最終予選を当公園で実施することになっています。プロ野球選手やドラフト 

ト指名候補の選手が出場するレベルの高い大会となっています。 

 6 閉会 


